

Santa Cruz, 12 de Marzo del 2018

Señores: Clientes Presente.-

Ref.: Presentación de servicios transporte para personal.

Estimados Clientes,

La presente tiene como objeto extenderle un fraterno saludo y a la vez hacerle llegar nuestra carta de presentación e informales que en nuestra ciudad funcionara una nueva modalidad del servicio de taxi, llamados "Eco Taxi".

Eco Taxi es la unidad de negocio de la Empresa O&C Ingeniería y Representaciones SRL Pensada en brindar soluciones tecnológicas y eco eficientes al sector de la movilidad urbana, para el transporte de personas y mensajerías en general.

Somos una empresa formada por un grupo de personas que buscan innovar en todo momento, ofreciendo al mercado servicios, productos y soluciones que entregan; Eficiencia Tecnológica, Conciencia Ecológica, Naturalidad y belleza ambiental.

Santa Cruz, ha crecido muchísimo en tantos aspectos que podemos notar a simple vista, la cantidad de construcciones nuevas, la expansión de nuevos anillos, la tremenda cantidad del parque automotor que hace parecer a las inmensas avenidas como estrechos pasillos donde es inevitable embotellarse.

El crecimiento no se queda ahí ya que también ha aumentado la cantidad de población, presentando el mayor índice de crecimiento del país. Si algo podemos notar, es la abrumadora cantidad de autos que encontramos en la ciudad. Casi llegando a los 450 mil automóviles, virtualmente existe un automóvil por cada cinco habitantes.

Estamos saturados y llenos de humo, ni que decir del Caos Vehicular que existe en la ciudad, conducir hoy puede resultar una tarea más estresante que cualquier otra actividad del día.

O&C consiente de todos estos cambios propone un nuevo servicio de taxi "**Eco Taxi**". debidamente constituida ante los organismo de control y fiscalización de nuestra país, Ya que tenemos que pensar en grande, porque somos grandes. Una ciudad grande.

Nuestros servíos están pensados en apalancar la problemática anteriormente planteada.



GENERANDO VALOR

Para que la frase: Santa Cruz tiene el "cielo más puro de América", no sólo quede en la letra del himno cruceño, porque en la actualidad la gente respira en medio de un alto nivel de contaminación del aire, los problemas ambientales se agudizan todos los días, "Eco Taxi". plantea una forma de apalancar esto, y es en mejorar en la forma en que nos desplazamos de un lugar a otro.

Cada vehículo certificado por ECOTAXI ha sido rigurosamente auditado y aseguran la minimización del impacto ambiental garantizando una serie de características, sobre todo vinculadas con el respeto al medio ambiente, asegurando la compensación de emisiones de CO2, buenas prácticas en la conducción, proveedores homologados, mantenimiento del vehículo y compromiso con la sostenibilidad. Además de brindar un excelente ambiente de trabajo a nuestros choferes y empleados.

La Marca ECOTAXI aporta a los vehículos que la ostentan: **PRESTIGIO**, **DIFERENCIACIÓN**, **FIABILIDAD**, **RIGUROSIDAD** y **PROMOCIÓN**.

¿CÓMO?

Todos nuestros taxis están a su vez homologados como TAXI EMISIONES CERO es decir que por cada cierta cantidad de kilometraje de recorrido que acumule ECOTAXI neutralizaremos compensando el dióxido de carbonó que se genera en el medio ambiente.

A través de la plantación de nuevos árboles esto a favor de la empresa que acceda a la prestación de servicio que ofrece ECOTAXI, es un proyecto pensado en el cuidado ambiental y la (RSE) responsabilidad social Empresarial de su empresa ya que reduciremos su Huella de Carbono en el servicio del transporte.

ECOTAXI asegura un servicio seguro y ecológico. La gran diferencia que hay entre los taxis que poseen esta marca y los que no, es la preocupación por nuestro entorno, la contaminación y la calidad del aire que respiramos. Todo ello para asegurar a los clientes la minimización del impacto medioambiental derivado de la prestación de servicios de taxi.

ECOTAXI es la ÚNICA EMPRESA de TRANSPORTE en BOLIVIA de neutralizar nuestra "Huella de Carbono" en" Carbono Cero", Servicio de taxi que empieza a operar desde este mes de Marzo con diferentes tipos de servicios.

Árboles

para

compensar

(automotríz)



SERVICIOS OFERTADOS

- Traslado al Aeropuerto.
- Servicios corporativos
- Servicios a Hoteles.
- Transporte escolar
- servicio de Vans y Buses.
- Servicios de Turista.
- Servicio por Hora
- Servicios Para Parejas.
- Servicio de Compras.
- Servicios Ejecutivo.
- Servicios de Bodas.
- Servicios de Delivery
- Servicios de Paqueteria.
- Servicios de Chofer.















OFRECEMOS MÚLTIPLES CANALES DE ATENCIÓN PARA LA RECEPCIÓN **DE LLAMADAS:**



CANAL VOZ

Moderno Call Center (llama gratis) al 800 240 002 o al Numero Piloto 930 2828, también llama gratis desde nuestra web



CANAL WEB

Desde nuestro portal web puede realizar el pedido o reserva de tu taxi, podrás conocer la tarifa y el tiempo aprox. del recorrido





Un portal para tu empresa donde, podrás solicitar un taxi sin costo a un clik desde un ordenador con conexión a Internet, donde podrás solicitar a tu cuenta corporativo o para un tercero. Ahora tus funcionarios y clientes no tendrán que esperar tanto el taxi. Canal exclusivo

solo para empresas, Clínicas y Hoteles.



CANAL MOVIL

Desde nuestra App de pasajeros podrás solicitar tu taxi a un solo click, Disponible para android y Muy pronto para IOs.













CANAL QUIOSCOS

Desde terminales Quioscos Multimedia ubicados en Cines, Centros Comerciales, supermercados, Restaurantes podrás solicitar un taxi a un solo click y conocer las características de seguridad, tarifas y el tiempo de espera.



CANAL SOCIAL

También puedes realizar tu solicitud por los medios sociales (chat, sms, Whatsapp, Viver, Skype, Facebook) te atenderemos de inmediato.

VEHÍCULOS DIFERENCIADOS.



Flota de Taxi pensada en el cuidado del Medioambiente con un máximo de 8 años de antigüedad y emisiones mínimas, de momento esta flota es de vehículos a GNV y Gasolinas, el objeto es modernizar a futuro esta flota por vehículos Híbridos y Eléctricos.

















Vehículos similares a los ofertados por otras compañías, con características amigables al medio ambiente. y planes de compensación por emisiones.

Flota de vehículo no mayor a 20 años, para sus diferentes presentaciones.



En nuestro Afán de reducir las emisiones de CO2 por desplazamiento en el transporte fomentamos a que las empresas que transportan su personal en nuestra flota hagan planes de viajes pensando en compartir el espacio entre sus empleados. Ejemplo: Juan Pérez vive en 5to. anillo zona norte y en camino a su fuente laboral puede abordar Jaimito que está dentro del recorrido, esto le permite ahorrar en la tarifa y reducir las emisiones de CO".



Esta flota de vehículos es operado por damas y es exclusivo para Damas y niños. Pensado en aquellas personas que se sienten más cómodas y seguras en viajar en compañía del sexo femenino.





Eres una persona minusválida o adulta mayor o con ciertas limitaciones, te bridamos la ayuda preferencial necesarias y te brindamos vehículo adaptado de acorde a tus necesidades. Los choferes de esta Flota están capacitado para brindarte todo su apoyo durante el viaje.



Ahora puedes trasportar tus documentación, mensajería courier a costos súper bajos por toda la ciudad.

MÚLTIPLES FORMAS DE PAGO:

- Pago en Efectivo
- Pago con Tarjeta
- Pago con Cupones
- Pago Corporativo
- Pago Billeteras Móviles etc.

Todas nuestras unidades están monitoreada constantemente, puedes ver el recorrido de la misma, puedes compartir tu viaje por seguridad con tus amigos, en tu cuentas puedes tener diferentes de informe con respaldo en línea de 90 días para consultar tus trayectos y reproducirlos, velocidades controladas; Contamos con moderno sistema de despacho.

Agradeciendo sus atenciones, quedamos a sus órdenes y esperamos escuchar recibir noticias suyas pronto.

Un Cordial Saludo.

Ing. Øscar E. Oroza P. Gerente Gral.







